

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 2 juillet 2025** – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de M. Valéry Bazira Girishaka à titre de directeur de l'école Alexandre-Taché. Il intégrera ses nouvelles fonctions en août prochain.



M. Bazira Girishaka est un leader engagé et passionné, au service de la communauté scolaire francophone et catholique depuis plus de dix ans. Titulaire de deux baccalauréats obtenus au Campus Saint-Jean – l'un en sciences et l'autre en éducation – il cumule onze années d'expérience au sein des écoles du Conseil scolaire Centre-Nord, dont neuf à titre d'enseignant au secondaire et deux en administration.

Depuis août 2023, il occupe le poste de directeur adjoint de l'école Alexandre-Taché. Son cheminement professionnel l'a amené à enseigner plusieurs matières, notamment les mathématiques, la chimie, la physique, la biologie et la photographie. Cette diversité disciplinaire reflète son ouverture, sa polyvalence et sa capacité à répondre aux besoins variés d'une population étudiante en milieu minoritaire. Ses expériences en salle de classe et en gestion scolaire lui ont permis de développer une compréhension fine des réalités d'une école francophone catholique, tant au niveau de la réussite éducative que du fonctionnement organisationnel. Il reconnaît

l'influence déterminante que peut exercer l'équipe de direction sur le climat scolaire, la performance des élèves, le bien-être du personnel, ainsi que le regard que porte la communauté sur l'école.

Pour approfondir ses compétences en leadership, il a été sélectionné à l'Académie de leadership du CSCN en 2022. En parallèle, il poursuit une maîtrise en éducation, avec une spécialisation en leadership et administration scolaire. Cette formation lui permet d'enrichir sa pratique grâce à une réflexion critique sur l'impact du leadership sur l'efficacité des écoles.

Paroissien dévoué, sa foi est au cœur de sa vie personnelle et professionnelle. Il incarne les valeurs chrétiennes d'espérance, de charité et d'amour, et il accorde une importance particulière à la mission des écoles catholiques au sein de la communauté franco-albertaine.

M. Bazira Girishaka se distingue par sa vision claire, son engagement profond envers l'éducation francophone et son désir constant de contribuer à l'épanouissement des élèves, du personnel et de la communauté.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

### À propos du CSCN

*Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.*

-30-

Source :           Éric Dion, directeur général adjoint  
Conseil scolaire Centre-Nord  
Tél. : (780) 468-6440